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２０２０年度 千葉県手話通訳問題研究会定期総会書面議決の結果について 

 

日頃から、千葉県手話通訳問題研究会の活動にご理解とご協力を賜りありがとうござい

ます。 

さて、２０２０年度の総会は書面での議決とし、２０２０年４月１６日までに書面表決

書を会員の皆さまからご提出いただきました。 

その結果について下記のとおりご報告いたします。 

 

記 

 

千葉県手話通訳問題研究会定期総会議決結果 

 

【議案】 

 第１号議案 ２０１９年度活動報告    賛成 270 反対 0 保留他 3 

 第２号議案 ２０１９年度会計決算報告  賛成 269 反対 0 保留他 4 

 第３号議案 ２０２０年度活動計画    賛成 271 反対 0 保留他 2 

 第４号議案 ２０２０年度予算      賛成 269 反対 1 保留他 3 

 第５号議案 ２０２０年度役員選出    賛成 270 反対 0 保留他 3 

                    ※保留他には、議長一任、白紙を含む 

 

【結果】 

 すべての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。 

 

【役員会の参加者】 

 米田市子、齋藤小百合、伊東明美、渡辺正夫、曾根原けい子、山幡昭美、上利理紗、 

 田村文美、北原洋貴、辻秀子、藤田公子、枌純子、飯泉よし江、境治美、山口しのぶ、 

高橋悦子、久保田和子 

 

【監査報告】 

 ４月１９日開催された役員会において審議された議案に対して、書面の審査をしたとこ

ろ適正に処理されていましたので報告いたします。 

                 ２０２０年４月１９日  旧監査 高橋悦子 

新監査 久保田和子 

 

【連絡先】 

千葉県手話通訳問題研究会 電話・ＦＡＸ：０４３－２４７－１２０１ 



会員の皆さまには、書面表決書を送っていただきまして、本当にありがとうございました。 

今回、４月１６日時点で届きましたはがきで議案について審議しました。 

審議は終了しましたが、会員の皆さまの声を大切にするということから、４月１６日以降

に届いたはがきを全て集計して、再度、ちば通研だより等で結果を報告させていただきま

す。 

 

いくつか質問をいただきましたので、回答いたします。 

 

【質問への回答】 

１ ３月末で会計は締まっているのになぜ暫定なのか。 

【回答】 決算書を配布した時点では会計監査がすんでいないため、暫定とさせていた

だきました。 

      ちば通研だよりを発送するときに監査報告書を同封いたします。 

 

２ 総会案内と議決書の２枚送付は無駄だと思います。１枚にまとめましょう。 

 【回答】 当初、総会を縮小して地域班の代表者で開催する予定でしたが、新型コロナ

ウイルス感染拡大防止および４月７日の千葉県を対象とする緊急事態宣言を

受けて、書面議決に変更したため、改めてはがきを送付させていただきしま

した。 

 

３ 新型コロナウイルスの関係で半年間の活動中止を受け、予算の使い道が例年と変わら

ないのはなぜですか。予備費を多くして何か必要に迫られたときに出資できるように

した方がいいのではないでしょうか。 

 【回答】 ご指摘されていることはもっともだと考えます。突発的なことに対しては、

補正予算を組んで適正に対処していきたいと考えております。 

 

その他に激励のことばをたくさんいただきました。 

ちば通研会員が一丸となって、この困難な状況を乗り越えていきましょう。 

 

                             ２０２０年４月１９日 

                             ちば通研役員一同 


